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ATA DA CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA PRIMEIRA (181ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM 

VINTE E SETE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos vinte e sete dias do mês de 

julho do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, reuniram-se os Conselheiros Fiscais, contando 

ainda com a participação dos Srs. Paulo Tsutomu Oda, Diretor-Presidente; Cezar Aurélio Trombelli, 

Diretor Administrativo e Financeiro e Paulo Matos, Gerente Financeiro. Foi dado início à reunião em 

cumprimento à seguinte Ordem do Dia: 1. Contratação de Assessora para GRC. 2. Contratação 

de Gerente para Licitações e Contratos. 3. Aprovação da Ata da 180ª Reunião do CONFIS, de 

29/06/2022. 4. Apresentação do Desempenho junho/2022. 5. DRE. 6. Fluxo de Caixa. 7. Relatório 

Consolidado de Ações Trabalhistas. 8. Relatório de Contratos. 9. Relatório de Movimentação de 

Funcionários. 10. Informes Gerais. 1. Contratação de Assessora para GRC. O Sr. Paulo Tsutomu 

Oda apresentou a Sra. Sílvia Regina dos Santos Alves para a Secretaria Executiva dos Conselhos da 

Companhia Docas de São Sebastião. 2. Contratação de Gerente para Licitações e Contratos. O Sr. 

Paulo Oda informou a contratação da Sra. Marlene Fabris para Gerente do Setor de Licitações e 

Contratos. 3. Aprovação da ata da reunião 180ª, de 29/06/2022 do CONFIS. Ata aprovada pelo 

Conselho. 4. Apresentação do Desempenho junho/2022. O Conselheiro Paulo Oda informou que a 

movimentação de carga no mês de junho foi de 61.952 toneladas, com o acumulado do ano atingindo 

308.858 toneladas. A movimentação por importação foi de 340.928 toneladas e, por exportação, foi de 

39.930 toneladas. A receita do mês de junho foi de R$ 2.332.920 com o acumulado do ano atingindo 

R$ 13.109.835. As principais fontes de receita foram o uso do canal pelos navios petroleiros (R$ 

6.824.706) e a movimentação de barrilha (R$ 2.702.074). A taxa de ocupação de berço, em junho, foi 

de 48% e a ocupação média até junho foi de 48%. 5. DRE. O Sr. Cézar informou a receita de R$ R$ 

2.310.000, sendo a segunda maior receita no ano de 2022. Houve um aumento nas despesas relativo à 

Depreciação no valor de R$ 1.000.000 por mês e a provisionamentos mensais de Contingentes 

Trabalhistas. 6. Fluxo de Caixa. Foi informado aumento na despesa de serviços de terceiros de R$ 

531.000 para R$ 1.060.000 em decorrência de medições por ocasião da retomada das atividades de 

dragagem. O resultado operacional foi de R$ 136.213 e o caixa acumulado de R$ 13.580.000. foi 

informado o pagamento de ações trabalhistas que estavam represadas nos últimos dois anos, 

totalizando uma provisão de R$ 1.179.000 para o ano de 2022. 7. Relatório Consolidado de Ações 

Trabalhistas. Reiteração das informações constantes no Fluxo de Caixa.  8. Relatórios de Contratos. O 

Sr. Cézar Trombelli informou dois novos contratos com dispensa de licitação, a saber: a) contrato no 
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valor de R$18.950 por serviços de poda na oficina de manutenção do Porto, com prazo de trinta dias; 

b)  contrato no valor de R$ 9.400 por serviços contábeis à empresa especializada, por déficit de pessoal 

na Companhia para execução das atividades. 9. Relatório de Movimentação de Funcionários. Não 

houve alteração no quadro funcional no período de maio a junho de 2022. 10. Informes Gerais. a) O 

Sr. Paulo Oda trouxe para conhecimento dos Conselheiros Fiscais a informação de que a CDSS 

recebeu dois autos de infração e uma notificação do órgão fiscalizador IBAMA relativos ao  

atendimento de emergência e contrato de monitoramento. O Sr. Paulo informou que Companhia já deu 

andamento às devidas providências junto à DTA para resolução das ocorrências e continuidade do 

monitoramento para que não haja interrupção das atividades da dragagem. b) informou status de 

execução da dragagem em fase de nivelação e verificação da atual profundidade do calado. c) A 

Conselheira Gabriela Miniussi Engler Pinto Portugal Ribeiro comunicou sua saída do Conselho Fiscal, 

agradecendo a todos e colocando-se à disposição da Companhia. d) A Conselheira Renilda Peres de 

Lima comunicou sua saída do Conselho Fiscal agradecendo a todos e colocando-se à disposição da 

Companhia. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual eu, Sílvia Regina dos 

Santos Alves, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, segue assinada pelos Conselheiros.  

 
 

São Paulo, 27 de julho de 2022 
 
 
 
RENILDA PERES DE LIMA 
SÉRGIO HENRIQUE SÁ LEITÃO FILHO 
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